
上花轿为迎接奥运，为奥运加油，特在8月1日～8月23日的奥运会期
间，经三路总店、北京华联店、大上海城店、百盛店四店并举全线推出，婚照
价格全面六八折，再送8大超强好礼组合特别优惠活动，让利幅度空前罕
见，望准备拍照的新人且慢下定，看看上花轿再决定。

追求精致细节，打造完美服务
“追求精致细节，打造完美服务”一直是上花轿人不懈的努力与追求。

为此,他们重金聘请台湾摄影大师驻店服务，并诚邀国内外彩妆名师来店指
导，还不断改良化妆手法与捕捉流行前沿的时尚元素，签约台湾当红名星品
牌代言等。在坚持原创艺术的基础上，他们还努力把摄影、化妆、礼服、产品
等方方面面都与国内外知名品牌、先进科技手法时刻保持联动，让河南人在
郑州，在上花轿就能够体验世界的、国际的、流行的、前沿的最新最优质服
务。这就是上花轿人对“品牌”这个理念的诠释。

让新人“明明白白消费，放放心心拍照”
时值 13周年店庆来临之际，上花轿不仅斥巨资全新升级装潢、诚邀国

内外业界精英来充实团队力量，还着重打造“完美服务”，使服务更具精致、
人文、个性化。力求在郑州业界创造首推完美服务影楼，上花轿董事长刘兴
隆先生对上花轿婚纱的要求：让每对选择上花轿的新人“明明白白消费，放
放心心拍照”，“决不玩数字游戏，让新人得到实实在在的优惠”。

晚报记者 虎萌

追求精致细节 打造完美服务

上花轿上花轿
婚婚照价格全面六八折
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第一教育·辅导

在采访中，记者了解到，许多上过陈中数
理化辅导中心的同学都发生了“脱胎换骨”的
变化，个别学生在短短几个月的时间里，成绩
提高了几十分。因此，陈中数理化辅导中心被
学生和家长赞为“快乐神奇魔法辅导中心”。

宋明（化名）初中成绩非常优秀，但是到高
一上学期却感到学习吃力，上课听不懂，练习

不会做，2007年期中考试数学考了 38分。后
经过熟人介绍来到陈中数理化辅导中心报了
高一补差班，经过一个多月的学习，感觉非常
好，开始对数学产生兴趣。期末考试成绩数学
由原来的 38分提升到 70多分，他还学会了一
整套的分析问题、处理问题的方法，并且养成
了良好的学习生活习惯。

“面对成绩不够理想的孩子，超过七成家长的态度和方法都不得法。”在谈及家长对
待差生的态度时，陈中数理化辅导中心校长陈中老师向记者说道。据他介绍，孩子的智
力是有差异的，但是就学生来说，学习的方法更重要。如果孩子有精力，家长也有经济条
件，在暑期里参加一些适合孩子、对孩子学习有益的培训班是很有必要的。如学校的生
物竞赛班曾在多次比赛中获得奖项，因此学校特在暑期中开
设生物竞赛班为学生进行辅导。 晚报记者 唐善普/文 赵楠/图

大学生暑期宣法普法
积极维护村民权益

近日，河南工业大学社会实践小分队
于 7月 12日来到了该校社会实践基地泌阳
县吴楼村委，举行了“增强法律意识，加
强法制建设”为主题的法律宣传活动。
通过这些此次宣发普法，极大地激发全
体村民的学法知法懂法用法的积极性，
在全村形成了一个自觉学法、守法、懂法
的良好氛围。 通讯员 李长坤

枫叶国际学校
即将举行河南家长联谊会
据了解，中国与加拿大合作创办的枫叶

国际学校，是全面实行素质教育的寄宿制中
学，1995年建校，有小学、初中、高中三大独
立校园区。

枫叶学校凭“中西教育结合，真正素质教
育”的特色享誉海内外。已有2500多名毕业
生，从枫叶走向了加拿大、美国、英国、澳洲等
国家的大学。据枫叶国际学校郑州办事处林
老师介绍，河南家长联谊会正在筹备当中，邀
请枫叶毕业生、在校生和新生家长参加。旨
在为家长提供一个交流、互助的平台，并建立
家长与学校沟通的便捷通道。 郭新永

校园快递

在辅导的过程中，陈中辅导中心将有计划、
有步骤、分阶段、分层次、有针对性地指导学生
掌握各种学习方法。辅导中心从知识体系的高
度，将教材内容进行适度解析、分类、归纳、整
合。在突出课本基础理论的同时，实现夯实理
论知识与培养运作能力的双效传导，辅导在培
养可持续发展能力的前提下，特别对非智力因
素方面表现较差，如数学求知欲低、数学学习信
心不足、数学学习态度不端正、对数学没有兴
趣、没能掌握好的数学学习方法的学生，有一套

完善的家教提高应对措施，使学生能够主动地、
独立地学习。

现在社会发展比较快，家长工作压力比较
大，很多家长都是很晚才回到家里，也没有时间
和精力来辅导孩子学习。为回报社会，让更多的
学生迅速将成绩提高上去，为给孩子提供良好的
学习环境，更准确及时地辅导学生，现在陈中数
理化辅导中心继续面向社会招生，各科留有少量
插班生，请家长尽快报名，让自己的孩子在暑期
能得心应手地提高成绩，成为一名优秀的学生。

要点三 名师辅导，成绩提高快

“我们承认孩子的智力有差异，但是就中
学生来说，成绩主要取决于方法而不是智商。
可以说，只有笨方法，没有笨学生。”谈及接待
家长咨询的感受时，陈中数理化辅导中心校长
陈中老师说。

陈中老师介绍，最近这段时间，家长反映
最多的主要有两类问题：一是孩子“懒”，成绩
不好也不知道努力，家长说了还很抵触。二是
孩子本身非常努力，但成绩还是提不高，这让

他们感到非常困惑，难道自己的孩子比其他同
学“笨”？

对此，陈中老师表示：这些孩子不“懒”也
不“笨”，之所以出现上述问题，归根结底是学
习不得法。但是，由于家长们过多地关注一些
表面性的东西，缺乏与孩子间的有效沟通，才
造成了与孩子间的误解和矛盾。同时，由于家
长对孩子寄予了过高的期望，其焦虑的情绪也
给孩子造成了过大的压力。

要点一 掌握方法，提高学习兴趣

要点二 只有笨方法，没有笨学生
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地址：农业路与文化宫路交叉口金国商厦5楼陈中数理化辅导中心

正保远程教育
首次公开募股（IPO）发行价

中国北京－中国领先的远程教育提供
商－正保远程教育（NYSE Arca: DL）近日宣
布，公司在首次公开募股中发行的 8750000
股美国存托股份（ADS）每股发行价为7.00美
元，每股ADS代表 4份普通股。此次发行的
所有ADS均由正保远程教育出售，共募资金
为 61250000美元。正保远程教育的ADS于
2008年 7月 30日在纽约证券交易所高增长
板市场（NYSE Arca）正式挂牌交易，股票代
码为“DL”。 李海珏

为了全面贯彻落实科学发展观，实施科教兴
邦和人才强国战略，建立创新型城市，研究探讨营
养理论体系的科学运用和发展，积极推动郑州市
营养健康事业科技进步，促进郑州市营养健康事
业的交流和发展，提高营养科学技术人才的成长
和提高。上周六，郑州市营养师协会在郑州成立。

会上，专家纷纷表示，在郑州市营养师工作
取得长足发展的同时，仍然存在一些亟待解决

的问题。这些问题直接影响了营养事业的健康
发展，要解决这些问题，不仅需要营养师和政府
各有关部门的共同努力，而且迫切需要行业自
律组织。从而通过建立和完善自律机制，联结
政府与市场主体，互通互动，以维护和规范市场
秩序。因此，郑州市营养协会的成立，应该说是
应运而生，是时代的呼唤。

据了解，郑州市营养协会的宗旨是：以邓小

平理论和“三个代表”重要思想为指针，遵守国
家宪法、法律、法规和政策，遵守社会公德认真
贯彻执行《国民营养条例》，发挥政府和会员之
间的桥梁和纽带作用，协助政府部门实施对营
养行业的组织协调工作，加强行业自律；规范营
养产业、营养师的行为，推动国民营养教育，构
建学术交流平台，促进营养事业健康发展。

李海珏


